



Deutscher Polo Verband e.V. Jenischstr. 26 . D-22609 Hamburg

Deutscher Polo Verband e.V.
Jenischstraße 26 . D - 22609 Hamburg
Tel 040 82 24 12 20 Fax 040 82 06 89
office@dpv-poloverband.de

15.04.2014

Beschluß der Handicap-Kommission vom 25.10.2013 DPV Handicap Gastspieler

Aus gegebenem Anlaß erläutert das Präsidium den Beschluß der Handicap – Kommission vom 25.10.2013.

Die Handicap-Kommission hat beschlossen, nicht mehr zwingend jedem Gastspieler ein offizielles DPV Handicap zu vergeben. Die Grundlage ist in der Satzung dadurch gegeben

§ 16 Handicapordnung Handicap-Kommission Ziff. 7.2

*Der Name des Spielers, der normalerweise nicht im Bereich des DPV spielt, hier aber eine Saison spielte, **soll** am Ende der Saison in der Handicap-Liste des Poloclubs geführt werden, dessen Gast er war oder unter dessen Schirmherrschaft er gewöhnlich spielte. Polospieler, die nicht mehr als 2 Spiele bestritten haben, brauchen nicht in einer solchen Liste geführt zu werden, die für eine Änderung oder Zuteilung eines Handicaps durch die Handicap-Kommission nötig ist.*

Es ist eine SOLL-Regelung, ob dem Spieler ein offizielles DPV Handicap zugeteilt wird. Vielfach werden Handicaps von Gastspielern nicht geändert; u.a. weil ein Gastspieler nur wenige Turniere in Deutschland spielt. Damit wird auch dem Inhalt dieser Regelung Rechnung getragen, da Spieler nach einer geringen Anzahl von Spielen gar nicht wirklich beurteilt werden können, da er auch nicht unbedingt **eine Saison spielte**! Diese Spieler haben somit kein offizielles DPV Handicap für die abgelaufene Saison. Sofern Sie im Folgejahr wieder in Deutschland spielen sollten, so haben diese Spieler entsprechend mit dem höchsten Handicap auf der Welt zu spielen.

§ 16 Handicapordnung Handicap-Kommission Ziff. 7.1

Normalerweise spielt jeder Polospieler, dem im vorherigen Jahr kein Handicap vom DPV zugeteilt wurde, mit dem höchsten Handicap, das ihm irgendwo auf der Welt zugeteilt worden ist. Ist dem Spieler vor 2 oder weniger Jahren ein höheres Handicap vom DPV oder von der H.P.A. zugeteilt worden, ist dies für ihn gültig.

Diese Bestimmung gilt nicht für Spieler, die in einem Land gehandicapt wurden, in dem der Standard für die Handicap-Zuteilung deutlich vom Standard des DPV abweicht. Das Handicap eines solchen Spielers wird gemäß den Ziffern 8.3 und 8.4 festgesetzt.

/ .. 2



Seite 2 von 2 vom 15.04.2014

Entsprechend der vorstehenden Satzungspassage muß darauf geachtet werden, daß für Gastspieler, deren Handicap herab gesetzt wurde, mit ihrem 2012 DPV Handicap spielen müssen, sofern sie ein offizielles DPV Handicap 2012 erhalten haben.

Für den DPV hat der Beschluß der Handicap-Kommission den Vorteil, daß auf Handicapänderungen von Gastspielern außerhalb des DPV nicht reagiert werden muß; mit der Ausnahme, daß bei erneutem Auftreten im DPV, das höchste Handicap auf der Welt überprüft werden muß.

Das macht auch durchaus Sinn. Sofern einem Spieler (ohne das der DPV bewußt das Handicap geändert hat) in seinem Heimatland nach der Sitzung der Handicap-Kommission eine geändertes Handicap bekommt, dann muß der DPV nicht darauf achten, daß ein solcher Spieler Midseason auch geändert wird. Für den (häufigen) Fall, daß in diesem Zeitraum der Spieler noch nicht wieder in Deutschland gespielt hat, wäre eine Anpassung seines Handicaps doch ein Widerruf der letzten Handicapfestsetzung durch den DPV.

Ausnahme bilden Spieler, denen der DPV bewußt ein offizielles DPV Handicap vergibt. Dieses sind einerseits Spieler, denen aufgrund der Leistungen in einer Saison bewußt abweichend vom (Einstands-)Handicap eine andere Bewertung gegeben wird. Weiterhin betrifft dieses auch Spieler die in ihrem Heimatland (oder einem anderen Land der Welt) kein Handicap haben.

Diese Spieler sind auf der Handicapliste der Gastspieler mit einem *Sternchen gekennzeichnet.

Der Beschluß selber wurde mit Protokoll vom 15.11.2013 im internen Bereich zugänglich gemacht und auf Facebook am 04.12.2013 mitgeteilt. Wir gehen davon aus, daß wir den Sachverhalt und den Hintergrund der Entscheidung der Handicap-Kommission vom 25.10.2013 ausführlich und verständlich dargelegt zu haben.

Deutscher Polo Verband e.V.
Präsidium

/ ..